



ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN ZUR SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 24. SEPTEMBER 2020

REGENBOGEN-ZEBRASTREIFEN TREITLGASSE

Die BezirksrätlInnen der Grünen Wieden stellen den folgenden

ANTRAG:

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständige Vizebürgermeisterin und amtsführende Stadträtin für
Stadtentwicklung, Verkehr, Klimaschutz, Energieplanung und
Bürger*innenbeteiligung Birgit Hohenbair wird ersucht die Magistratsabteilung 22
/Straßenverwaltung

Regenbogen-Farben zu
Ankündigung vom 20.09. Menschen auszustalten.

Begründung:

Als sichtbares Zeichen für die Gleichstellung und Anerkennung der LGBTIQ-Menschen soll der Fußgängerinnen-Übergang bei der Treitlstraße/Wiedner Hauptstraße mit den Regenbogen-Farben ausgestaltet werden. Nach dem auf das Schärfste zu verurteilenden Vorfall bei der Demonstration der „Querdenker“ vor der Karlskirche am Samstag 5. September, soll dieser Regenbogen-Zebrastreifen im Öffentlichen Raum daran erinnern, dass wir im 4. Bezirk derartige homophobe Auftritte nicht tolerieren. Hetze ist keine Meinungsfreiheit, das Zerreißen einer Regenbogenfahne auf der Bühne einer Kundgebung ist inakzeptabel. Wir setzen ein Zeichen gegen Hetze und Hass, für ein offenes Wien und eine offene Wieden!

Mag.^a Barbara Neuroth
Stv. Bezirksvorsteherin

Manfred Itzinger
Bezirksrat

Version 1